

EL MUNDO

www.elmundo.es



Obama justifica 'como cristiano' subvencionar la investigación con células madre / Pág. 30

Manzano no dio al juez restos obtenidos en un foco del 11-M

El perito y víctima Gabriel Moris encuentra una prueba de la recogida de muestras en la explosión controlada de la estación de El Pozo y pide la reapertura del sumario

MANUEL MARRACO / Madrid

Los Tedax recogieron muestras de uno de los focos del 11-M que nunca llegaron a la Audiencia Nacional y que, por tanto, no fueron analizadas por los expertos que designó el tribunal que juzgó la masacre.

Gabriel Moris, uno de esos peritos y padre de un fallecido en los atentados, presentó ayer un escrito al juez Eloy Velasco en el que solicita la reapertura del sumario para, entre otras cosas, investigar por qué el entonces responsable de los

La Policía vinculó a Zougam con el terrorismo islámico basándose en un teléfono erróneo

Página 5

Tedax, Juan Jesús Sánchez Manzano, no remitió esas muestras. La solicitud viene acompañada de una fotografía en la que un artificiero introduce en una bolsa restos del cráter que produjo la bomba neutralizada en el andén de El Pozo, y que nunca llegaron a la Audiencia Nacional.

Sigue en página 4



Un 'tedax' recoge en la estación de El Pozo muestras de la bomba explosionada que no fueron entregadas al juez.

Garzón violó la ley para cobrar 203.000 \$ sin perder su sueldo

El Supremo le denuncia ante el Poder Judicial por falta muy grave / El Centro Universitario Rey Juan Carlos, patrocinado por el Banco Santander, pagó incluso la escolarización de su hija en Nueva York

MARÍA PERAL / Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón percibió 203.135 dólares (158.593 euros) entre marzo de 2005 y junio de 2006 por actividades que desarrolló en Nueva York sin haber solicitado al Consejo General del Poder Judicial la preceptiva compatibilidad. De hecho, Garzón ocultó al órgano de gobierno de los jueces que estaba recibiendo un «sueldo» de un centro adscrito a la Universidad neoyorquina mientras seguía cobrando la

totalidad de su nómina como juez.

En la cifra reseñada se incluyen 21.650 dólares que el Centro Rey Juan Carlos I, financiado por el BCSH, destinó a sufragar la escolarización de la hija de Garzón en la Escuela Internacional de la ONU.

Estos datos figuran en una resolución dada a conocer por el Tribunal Supremo ayer, tres días después de que Garzón se dirigiera al Tribunal Superior de Valencia para que impute al presidente de la Generalitat por aceptar presuntamente re-

galos por valor de 12.783 euros.

El Supremo indica que el juez pudo incumplir la ley de incompatibilidades e incurrir en una falta disciplinaria muy grave por «faltar a la verdad en la obtención de permisos», por lo que acuerda remitir su investigación al CGPJ. Sigue en página 6

Editorial en página 3

¿Puede un juez que se comporta de este modo seguir en la Audiencia Nacional? Participe en elmundo.es

Asesinan a un policía en Irlanda del Norte en pleno rebrote del IRA Auténtico



EDUARDO SUÁREZ

Enviado especial
Craigavon (Ulster)

Es medianoche y hace un tiempo de perros. Hay luces en las ventanas y sólo el zumbido del helicóptero rompe el silencio tras las empalizadas. Aún no han llegado los refuerzos ni las TV pero una tanqueta atravesada advierte de que algo grave ha ocurrido. Hay una señal en la carretera. Irónicamente reza: «Accidente policial». Sigue en página 23

La reunión de los espías a la que sólo asistió la señora de la limpieza

En un parte de seguimiento anotaron que acudían un sábado a una cita en la Dirección de Seguridad de Madrid, pero en el libro de registro sólo constan las estancias de Gamón, de la empleada y de un hombre que entró para aparcar su coche

Página 8

La Banca cobra los créditos hasta un 43% más caros que en la UE

Página 33

¿Dejaría de ser fascinante una carretera porque alguien ya hubiera pasado por ella?

BMW Premium Selection. Vehículos Ocasión Certificados.

Descúbrala en la página 11 Sec. Motor